

働き放題

## 教職員の過酷な労働環境の改善を!



JR元町駅東口にて、教職員の長時間労働是正を訴える

中教審「質の高い教師の確保特別部会」は、5月13日に『令和の日本型学校教育』を担う質の高い教師の確保のための環境整備に関する総合的な方策について(審議のまとめ)(案)について議論し、同日、文科大臣に『審議まとめ』と『審議まとめ』では、学

5月13日、日教組からの呼びかけで、5・13全国統一街宣行動をJR元町駅東口で、兵教組と兵庫高等学校教職員組合(以下、兵高教)が合同でおこなった。中央執行委員らがマイクリレーをおこない、過酷な学校現場の実態や教職員の勤務・労働条件の改善を訴えた。

また神戸市内において街宣車によるアピールもおこなつた。

校の働き方改革としての業務削減について、業務の適正化の推進のため「見える化」とPDC Aサイクルの構築をはかる等としたが、業務削減の具体的な方法が示されていない。また、学校の指導・運営体制として、教職員定数改定については、持ち授業時数制限はおこなわらず、小学校教科担任制の中学生年

への拡大、すべての中学校への生徒指導加配の配置、スタッフ職の拡充等にとどまつた。さらに、待遇改善については、給特法を維持し、教職調整額の増額、学級担任手当の新設、新たな級の創設等が必要とした。

同日、日教組は「審議まとめ」に対する書記長談話を発出、全国21ヶ所において「全国統一街宣行動」を実施した。

兵教組は兵高教とともに(案)に対する意見とめ(案)に對する書記長談話を発出、全国21ヶ所において「全国統一街宣行動」を実施した。

兵教組は元町駅東口にて街宣行

動をおこなつた。「審議ま

とめ(案)」に對する意見とめ(案)に對する意見

とめ(案)に對する意見とめ(案)に對する意見

とめ(

